



## 通学がとっても楽に

今年4月に設置した「長生荘前」バス停。国神小学校の児童、皆野高校の生徒の皆さんからは、登下校が安全で大変楽になったと喜びの声をいただいています。

また、皆野高校の先生からは、バス停ができたことにより「生徒の遅刻が激減した」とのお話しも。

町では、雨天などで利用者が多い場合でも、安心してご利用いただけるよう、臨時便を出すなどして円滑な運行に努めています。



## 埼玉県 母と子のよい歯のコンクール優良賞

根岸理佐さん・政輝くん親子が、秩父保健所管内の代表として県コンクールに出場し、優秀な成績を収められました。「母と子のよい歯のコンクール」は、毎年、3歳児健診を受診したかたの中から、親子ともに健康で、虫歯が無く、歯並びや口腔環境が良いかたを成績優秀者として町が推薦し、審査されるものです。

お母さんに、歯磨きのしかたをうかがうと、政輝くんが自分で磨いた後に、お母さんが仕上げみがき。歯がきれいになったところで、歯磨き粉を歯に塗り込むような感じでもう一度。さらに、歯が空いているところには、歯間ブラシも使うそうです。

政輝くんも、「歯磨き大好き！」だそうです。



黒沢祐太君	新井楓さん	坂口竜信君	吉田真悟君	桜井大輔君	加藤律樹君	中庭愛未さん	黒沢祐太君
-------	-------	-------	-------	-------	-------	--------	-------

## 国小っ子がんばる!!

第41回交通安全子供自転車埼玉県大会が、7月7日(土)、熊谷ドームで開催され、秩父警察署管内の小学生を代表して国神小学校から4人の選手が出場しました。大会は交通ルール(学科)と自転車走行(安全走行・技能走行)で競い、国小は団体6位(参加41校)、個人で黒沢祐太くんが7位(参加164人)でした。

選手の皆さんには、5月から8人の仲間で、放課後毎日厳しい練習をしてきました。今回その成果を発揮し、立派な成績を収めることができました。